

Ecuador tiene un nuevo vicepresidente (+Tuits e Infografía)



La Habana, 11 dic (RHC) La Asamblea Nacional de Ecuador nombró este martes 11 de diciembre a Otto Sonnenholzner como nuevo vicepresidente de la República, con 94 votos a favor, 7 en contra y 7 abstenciones de los 128 asambleístas.

Esta elección del cargo ocurre una semana después de que el Parlamento aceptara la renuncia de María Alejandra Vicuña, quien se vio involucrada en una investigación por cobrar fondos indebidos.

El artículo 150 de la Constitución determina que en caso de falta definitiva del vicepresidente de la República, la Asamblea, con el voto de la mayoría de sus integrantes, debe elegir su reemplazo de una terna enviada por el Presidente.

Con 94 votos afirmativos, la Asamblea Nacional designa a [#OttoSonnenholzner](#) como vicepresidente Constitucional de la República, esto durante la sesión del [#Pleno559](#).
pic.twitter.com/EKe8y2T2VW

— Asamblea Nacional (@AsambleaEcuador) [11 de diciembre de 2018](#)

El nuevo vicepresidente debía ser electo por una mayoría de los miembros del órgano legislativo, equivalente a 70 votos.

Los otros candidatos al cargo eran Nancy Vasco de Maldonado y Agustín Albán.

Sonnenholzner culminará su gestión el 24 de mayo de 2021, cuando concluya el actual período de Gobierno. **(Fuente: [TeleSur](#))**

Compartimos la trayectoria profesional de [#OttoSonnenholzner](#), vicepresidente Constitucional de la República de [#Ecuador](#). pic.twitter.com/4qqalmN6Y8

— Asamblea Nacional (@AsambleaEcuador) [11 de diciembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178651-ecuador-tiene-un-nuevo-vicepresidente-tuits-e-infografia>



Radio Habana Cuba